

ABSTRAK

Johanes Gunawan (01052190004)

INTERNSHIP REPORT AT PT TITAN INFRA ENERGY REGARDING CORPORATE SECRETARY AND GOOD CORPORATE GOVERNANCE

(xii + 85 Halaman: 9 Gambar; 0 Table; 1 Lampiran)

Laporan Magang ini berjudul “Laporan Magang di PT Titan Infra Energy tentang Sekretaris Perusahaan Dan Tata Kelola Perusahaan Yang Baik”. Laporan Magang ini dibuat dengan tujuan untuk memberikan informasi dan wawasan lebih tentang peran Sekretaris Perusahaan dalam menerapkan prinsip-prinsip “Good Corporate Governance”. Pelaksanaan magang dilakukan mulai tanggal 21 Maret hingga 15 Desember 2022 di PT Titan Infra Energy. Metode dasar yang dilakukan dalam praktik magang ini adalah metode Observasi, Praktik Kerja, Wawancara, Diskusi, dan Studi Pustaka. PT Titan Infra Energy dipilih sebagai lokasi magang karena PT Titan Infra Energy merupakan perusahaan pertambangan batubara Indonesia yang menawarkan layanan infrastruktur dan logistik energi dari hulu hingga hilir pertambangan batubara yang berkembang pesat di Indonesia. Sebagai salah satu perusahaan pertambangan batubara Indonesia terbesar di Indonesia, PT Titan Infra Energy harus selalu tunduk kepada peraturan perundangan-undangan baik terhadap Undang-Undang tentang Perseroan Terbatas hingga peraturan perundangan yang secara khusus mengatur ketentuan mengenai pertambangan dan sumber daya energi. Oleh karena itu, PT Titan Infra Energy harus senantiasa menerapkan prinsip-prinsip “Good Corporate Governance” dalam praktiknya yang wewenangnya dilakukan oleh Sekretaris Perusahaan (*Corporate Secretary*). Peran Sekretaris Perusahaan sangat penting untuk mendukung perusahaan dalam meningkatkan produktivitas dan efisiensi bisnis, peningkatan kemampuan operasional, dan akuntabilitas yang lebih besar dari penerapan prinsip-prinsip Good Corporate Governance. Hasil dari magang ini menunjukkan bahwa PT Titan Infra Energy memiliki Sekretaris Perusahaan yang membantu perusahaan dalam menerapkan prinsip-prinsip Good Corporate Governance, sesuai dengan ketentuan peraturan perundang-undangan terutama Undang-Undang tentang Perseroan Terbatas dan peraturan perundang-undangan lainnya di bidang pertambangan dan sumber daya energi.

Keywords: Corporate Secretary, Law No.40 Year 2007, Company Law, Good Corporate Governance

References: 16 (1848-2022)